
第４号様式（要綱第６条関係） 
 

令和６年度 第１回 藤沢市立大清水中学校 学校運営協議会会議録 
 

        開催日時   ２０２４年５月１６日（木）１５時３０分～１７時 

      場  所  大清水中学校 相談室 

                         

出

席

委

員

等 

安藤 正俊（会長／三者連携ふじさわ大清水心のかけはし会 会長） 

山下 尚子（副会長／大清水中学校 校長） 

吉田 正彦（大清水中学校 第 9代校長） 

笠原 昭彦（県立藤沢清流高校 校長） 

吉田  純（大清水中学校 保護者） 

佐藤 由美（藤沢西部地区青少年育成協力会 役員） 

井出 祥子（藤沢公民館 館長） 

野際 良介（聖園子供の家 施設長） 

磯貝 憲一（社会体育振興協議会） 

小坂 亜紀（大清水中学校 元 PTA役員） 

小原 多江子（人権擁護委員団体名及び役職等） 

坂口 由紀（大清水中学校 教頭） 

古谷 細保（大清水中学校 教務主任） 

------------------------------------------------------------------- 

出席委員：１１名（欠席委員：１名 佐藤委員） 

事務局 ：坂口 由紀（大清水中学校教頭） 

その他出席者：門脇総括教諭（１年学年主任）・大竹総括教諭（２年学年主任） 

       吉原総括教諭（３年学年主任） 

次

第 

１．開会 

 

２．自己紹介 

 

３．議題 

（１）令和６年度藤沢市立大清水中学校 学校概要について 

（２）令和６年度藤沢市立大清水中学校 学校運営方針について 

（３）各学年運営方針について 

（４）その他 

 

４．その他 

 ・今年度の会議日程について 

 

５．閉会 

 

協

議 

内

容 

（１） 令和６年度藤沢市立大清水中学校 学校概要について（プリントあり） 

 ・学校要覧ダイジェスト版を配布、説明。昨年度との変更点（朝読書の時間設

定の変更）について 

 ・野球部の今後について（現在入部している２年生の夏の大会が終わったら閉

じる方向） 



（２）令和６年度大清水中学校グランドデザイン・学校運営方針について 

  （プリントあり） 

 Q：遅刻の時間は→8:35とはしているが、8:30に座っていられるような声か 

けを継続している。 

 Q：朝読書の成果は→集中し、静かに読むことを楽しむ様子がある。そのまま 

落ち着いた様子で１時間目に突入できる。また、図書貸し出しも月平均 

１００冊を超える。 

 Q：朝読の記録はとっているか→特になし 

【意見】 

 ・（家庭での様子として）本に触れることは良い傾向だと感じている。 

（３）各学年運営方針について 

 １学年より（プリントあり） 

 ・学年目標の決定の経緯、生徒たちの様子について 

 ２学年より 

 ・体育祭、職業体験に向けての取り組み、生徒たちの様子について 

 ３学年より 

 ・行事に対する取り組み、生徒たちの様子について 

 Q：職業体験の取り組み方（状況）、体験先によって差があるのか 

 →・職業インタビューという形で実施予定。自分でアポをとって、自分の興味 

があることを聞く。 

  ・職業体験は昨年度実施した学校は１校のみ。今年度も１校のみ、２～３校

は検討中。ただし、コロナ以前より、体験は減らして行こうという意向。 

  ・子どもにとって差があることもある。アポイント（教員側）の難しさはあ 

る。 

 【意見】 

 ・学校に紹介できる事業所もある。協力できることがあれば教えてほしい。 

 ・体験が難しい場合は、学校に訪問してくれる事業所もある。 

 ・先輩たちから話を聞くという取り組みをしている学校もある。 

 ・その学校にあったやり方で職業体験を再びやれると良いのではないか。 

 

（４）その他 

 【部活動について】 

 ・部活動における地域移行に関して、引率する職員の負担軽減のためにも保護 

者が引率することも考えていいのでは。 

 ・子どもの自主的な活動という意味合いの中で、大人の目がない時の頑張りも 

大切。 

 ・土日に関しては、限度があっても良いのではないか。 

 ・クラブも増えており、学校の部活動に入らなくなってきている。クラブ化す 

るのは一つの方法ではないか。 

次回開催予定 ２０２４年７月１６日（火）13:30～ 大清水中学校１階 図書室 


